
1

　第42期が始り、既に11
月となり今期も4カ月が終
了し残り8カ月となりまし
た。3分の1が終了し時が
経つのは早いものだと感
じます。
　今年度テーマ『出逢い』
サブテーマ（人が人を成
長させる。）中央会活動が

きっかけで出会った、数多くの皆様に日々成長させて
頂いている毎日です。委員会活動、例会、役員会、４
役会、県事業と全てにおいて刺激を感じ、楽しませて
頂いております。
　7月通常総会では沢山の来賓、OBの皆様との出逢い
があり、今年度テーマの通り素晴らしい年度スタート
を迎えることが出来ました。8月では鳥取の夏！第52
回しゃんしゃん祭りに実行委員会として2連で参加し、
踊り子、世話役含め77名で親睦を深め、思い出に残る
沢山の出逢いがありました！各月の例会でも各担当委
員会の斬新な企画により素晴らしい例会活動が開催さ
れ、皆様から私も成長させてもらっています。8月で

「心・技・体」～県はひとつ、我々はチーム県青中～
　今年度、県青年中央会は42年目を迎えました。歴代
の諸先輩方より受け継がれる伝統を守ると共に、今後
の50周年を見据え「英知・友愛・団結」の綱領のもと
更なる自己研鑽を行い、会員個々が責任と品格を兼ね
備えたビジネスパーソンとして互いを認め、友情を深
め、ひとつになって県の新しい歴史の1ページを創っ
ていきたいと願います。
　今年度のテーマを「心・技・体」～県はひとつ、我々
はチーム県青中～と決めた理由として、当会での活動
を通じて志を成し遂げる意志の力（心）を高め、ビジ
ネススキル（技）を磨き、委員会活動や様々な事業の
中で多くの感動や喜びを（体）感してもらいたいとい

会長あいさつ

県会長あいさつ

は企業経営のコツについて。9月ではビジネスマナー
向上！。10月ではロジカルコミニケーション！と毎月
の例会で新しい出逢いを頂いております。
　今年度、今月以降も素晴らしい例会活動が企画され
ており、2月では大規模でのオープン例会も計画され
ております。人は何かを吸収しようと思って人と接す
る。何かを伝えたくて人に出会う。そこで何が得れる
か楽しみを感じる。そう考え日々の中央会活動をして
いると思います。
　年度テーマの通り、数多くの出逢いの場を今後も提
供し、そこで人と人が触れあう事、その一瞬を『一期
一会』とし大切にしていきたい。貴方に出会って本当
に良かった！と思う出逢いをつくろう！そう思って頂
ける自分になろう！そんな影響力を与えられる人にな
ろう！行動力！表現力！コミニケーション能力！観察
力！自己分析力！リーダーシップ力！ 6つの力で更な
る飛躍を期待し残りの活動も120％完全燃焼し、悔い
を残さない年にして行きます。
　私１人では何も出来ません。今後も皆様のご理解、
ご協力をよろしくお願いします。

う３つの想いを込めまし
た。このテーマに沿った
活動を軸に１年間を通じ
て県が熱く和やかなひと
つ の「 チ ー ム 」 と し て、
強い絆と団結が生まれる
ように全身全霊、情熱を
持って各事業を進めてま
いります。
　青年中央会の未来は〝今〟を生きる我々１人１人の
意志と行動にかかっております。
輝かしい会の未来にむけて１歩ずつ着実に、そして逞
しく駆け抜けていきましょう！！

第42期会長　井　上　　　誠

鳥取県中小企業青年中央会　会長　松　岡　秀　樹
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は、品質の良いもの、ものづくりの原点を極める事に
より、ブランドの価値が上がるお話から、商売の原点
を改めて知らせて頂く機会となりました。他社よりも
より品質の高い物を生産し続ける事が大事であり、も
ちろん、お客様のニーズを知るアンテナを持ち合わせ
る事も大切だと感じました。
　ユーロ圏のイギリスの脱退の話題にもふれて頂き、
ヨーロッパ経済圏と米英経済圏との違いなどを報道だ
けでは知りえない事も教えていただきました。
　講演の中で「気づき」を得て頂ければ、幸いです。
また、気づきの中から行動を起こすことが大切だと思
います。
　そして、例会終了後には、多くの会員の皆様と名刺
交換の時間をいただきました。準備不足でイレギュラ
ーな形での名刺交換となり、ご迷惑をお掛けしました。
例会の運営にご協力を頂きありがとうございました。

名（現役会員出席率：95.2%）、総勢151名という大多
数の出席で、盛大に執り行うことが出来ました。
進行において気配り・おもてなしが不足している部分
が多々ありましたが、皆様からご協力を頂きましてな
んとか大きなミスもなく無事に終える事ができたと思
っています。
　また、二次会におきましても、OB・現役会員とも多
数ご臨席いただきましたこと、本当にありがとうござ
いました。二次会の席では、OBからの温かい言葉も頂
くことができ、一層の親交を深めることができたと思
います。
　反面、自分自身の未熟さを痛感し、今後同じことが
ないよう引き継いでいきたいと思います。至らない点
も多々ありましたが、皆様、ご協力誠にありがとうご
ざいました。感謝いたします。

し、「ビジネスマナー向上から繋げる企業成長！」を
テーマにご講演頂きました。ビジネスシーンにおいて、
出会いの瞬間の第一印象が大変重要であるとし、正し
い立ち姿勢、お辞儀の仕方、イメージアップにつなが
る表情のつくり方などを、実践を含め学びました。見
た目を変えるだけで、こんなにも印象が変わるという
ことを実感できたのではないでしょうか。又、ビジネ
スパーソンとして、お客様に感動を与える対応の仕方、
言葉遣いなどを学びました。今までの間違いだった点
を正し、より気を使える対応をしながら、今回学んだ
全てのことを実践する。それが会員皆様のスキルアッ
プ、ひいては各企業の成長に繋げていけるのではない
かと感じました。

情熱to行動力委員会 委員長　高　井　清　貴

率先垂範委員会 委員長　上　野　大　輔

自己RISE委員会 委員長　西　原　泰　仁

８月例会

７月例会

９月例会

　8月18日 木 曜 日、 ホ テ ル
ニューオータニ鳥取鳳凰の
間にて、日本銀行鳥取事務
所長大山陽久氏をお迎えし、

「フランスから学ぶ企業経営
のコツ」のテーマで講師例
会を開催いたしました。
　講演の中では年度テーマ
である「出逢い」にもふれ
て頂き、海外へ赴任された
時の貴重な出逢いのエピソ

ードや、平井知事との大学生時代の学友であった事な
ど、人と人とのご縁もご紹介いただきました。
　また、フランスの経済と鳥取の経済の共通点(農業畜
産県)を話題にされ、共通する事の多さに驚きました。
フランスを代表するような世界的なブランドの話題で

　今年度最初の「7月例会」、井上会長の船出を祝す会
として大変緊張感を持ち向かいました。年度最初の例
会ではありましたが、委員会メンバーには率先して役
割を引き受けてもらいました。
井上会長も「出逢い」を実現すべく多くのOBに例会を
ご案内され、おかげさまで来賓9名・OB43名・会員99

　9月例会では、イメージアップコンサルタントのア
ール・ツーエージェンシー代表　山本リエ氏をお招き
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　結果、いつもとは違う雰囲気だからこそ活発な意見
が飛び交い、沢山の方と話す機会があったことにより、
新たな気付きを得て、１人１人が素晴らしいアイデア

（これから取り組みたい「おもてなし」）が生まれたと
感じました。会員の皆様のコミュニケーション力の高
さや、積極的にワールドカフェに参加する姿勢がより
例会を盛り上げてくれました。皆さまのご協力、本当
に感謝いたします。
　最後に、何事もポジティブに考え、いつも精一杯全
力を出してくださる当委員会メンバーの皆様、本当に
有難うございました！引き続き、楽しみながら成長し
ましょう！

ロジコミ委員会 委員長　妹　尾　範　康

しゃんしゃん祭実行委員会 実行委員長　中　谷　有　志

10月例会

　10月例会は、10月17日（月）に、パレットとっとり
市民交流ホールで行いました。
　例会テーマは、「ワールドカフェ 3つの要素を学ぶ」
～ロジカルなコミュニケーションを通じ魅力的なアイ
デアを創造！～。「ワールドカフェ」を活用して、話
しやすい雰囲気を作り、活性化された対話の中、新た
な気付きを得ることにより、魅力的なアイデアを生み
だす手法を学び、会員一人ひとりが新たな気付きを得
て、自身の企業の成長に少しでも繋がればと思い準備
をして参りました。ちなみに、ワールドカフェの3つ
の要素とは、下記3つです。
　①場をデザインすること
　②活性化された対話を経験
　③新たな気付きを得る
　※上記３つの要素をよりわかり易く解説する為に鳥
　　取大学大学院工学研究科助教 長曽我部 まどか氏
　　をアドバイザーとして迎えました。

　８月14日（日）に行われた、第52回しゃんしゃん祭りも、皆様のご協力により無事成功させる事が出来ま
した。時間の少ない中、実行委員をはじめ踊り子、給水係が一丸となり一つの目標に向かって突き進む姿は
これぞ中央会の力だと感じました。
　この、しゃんしゃん祭りが次年度以降も進化し継承していけたらいいなとおもいます。
　みなさま本当に協力ありがとうございました。

2016　ＴＳＣしゃんしゃん傘踊り
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　朝晩と寒さも増してきましたが、体調管理はしっかりと出来ていますか？
　さて、会の活動も３分の１が経ちました。私を含め、皆さんも委員会メンバーと親しくなってきた頃でしょう。
　まだまだイベントも目白押しですので、精力的に仕事、家庭、中央会と頑張っていきましょう！

編 集 後 記

★新入会員紹介★
　村　尾　克　也　（株式会社　ＹＤ）　　　　　　　　　　　率先垂範委員会	
　西　尾　　　崇　（焼肉　宴楽）　　　　　　　　　　　　　率先垂範委員会	
　木　村　竜　也　（有限会社　ウィル）　　　　　　　　　　なかまDE成長委員会	
　博　田　則　次　（Ａｃｔ）　　　　　　　　　　　　　　　なかまDE成長委員会	
　原　田　大　作　（株式会社　川崎クレーン）　　　　　　　なかまDE成長委員会
　尾　崎　浩　司　（株式会社　メディカルアートみやわき）　人狼委員会	
　小　林　　　浩　（鳥取ガス　株式会社）　　　　　　　　　人狼委員会	
　田　中　亮　祐　（有限会社　寿屋）　　　　　　　　　　　情熱to行動力委員会	
★新社屋落成★
　西　根　伸　吾（率先垂範委員会）　昨年９月に福岡県大牟田市に株式会社ハイブリット・サービス
　　　　　　　　　　　　　　　　　　本年２月にはタイ王国にてNLN	Thailand
　　　　　　　　　　　　　　　　　　本年３月には東京都新宿区に株式会社NLNトラベルをオープン
　繁　延　珠　希（なかまDE成長委員会）　鳥取市末広温泉町にＳＹＵ（シュー）をオープン
　尾　﨑　貴　絵（人狼委員会）　　　　　 鳥取市瓦町に事務所を移転

Information

委員会対抗ゴルフ大会　　　　　　　

委員長・副委員長交流会　　　　　　

　サポート実行委員長の茶谷です。
　9月11日開催のサポート実行委員会主催委員会対
抗ゴルフ大会にご参加いただきました皆様、ありが
とうございました。楽しんで頂けましたでしょう
か？
　委員会対抗ゴルフ大会の団体の結果、第1位 人狼
委員会、 第2位 自己RISE委員会、第3位 ロジコミ委員
会と続きました。個人優勝は西田会員、準優勝に鶴
巻会員。おめでとうございます！
　サポート実行委員会で予想していた以上に沢山の
ご参加を頂き、大変盛り上がる大会となりましたこ
と、心より感謝しております。
　第2回の委員会対抗ゴルフ大会も企画をしており

ますので、今回参加された方をはじめ、参加できな
かった方をお
誘い頂ければ
と思います。
　次回も、今
回以上に盛り
上がるよう企
画準備いたし
ますので、ご
参加よろしく
お 願 い し ま
す。

　平成28年9月3日、「委員長・副委員長交流会」を
行いました。
　年度テーマ「心・技・体」、サブテーマ「県は一つ、
我々はチーム県青中」のもと、第1部では委員会運
営の方向性を考える機会を設けました。またチーム
として高い組織力をどのように構築していくかを学
びました。
　第2部では講師として㈱クリエイティブサポート
代表取締役、伊田武志様をお招きして講演を行いま
した。自身の置かれた状況を嘆くことなく如何に打
破するか、失敗から何を学びどのように方向転換し
ていくのか、そのためには何が必要なのかを自身の
経験をもとにお話をお伺いしました。
　「チーム」という明確な題材をテーマとした今回、

委員長はリーダーとして、副委員長はメンバーのま
とめ役としての目線を持ちながら1＋1が3にも4にも
なるような組織づくりを学んでいただいた交流会で
した。年度当初に計画した「ゴール」を目指しなが
ら今後も素晴らしい委員会運営を継続していただき
たいと思います。

サポート実行委員長　茶　谷　友　士

県理事　吉　田　雅　之


